

La compagnie Sunrise Airways ouvrira une nouvelle route vers La Havane depuis Saint-Domingue



La Havane, 28 novembre (RHC)- La compagnie d'aviation Sunrise Airways ouvrira une nouvelle route vers La Havane depuis l'Aéroport International José Francisco Peña Gómez de Saint-Domingue, la capitale de la République Dominicaine.

Dans un communiqué, le PDG de la compagnie, Philippe Bayard, a fait savoir à La Havane que le vol inaugural vers la capitale cubaine est prévu le 5 décembre.

Il a ajouté que pour cette destination il y aura deux vols hebdomadaires, les mercredis et les dimanches, en partance depuis l'aéroport mentionné de la République Dominicaine, à 7 heures du matin, heure dominicaine.

Par ailleurs, le vol de retour, sortira de La Havane à 17:30 heure cubaine.

Dans le communiqué, Philippe Nayard a exprimé sa satisfaction pour l'ouverture de cette nouvelle destination dans les Caraïbes, qui place Sunrise Airways parmi les compagnies aériennes à plus forte croissance dans la région, dépassant les

200 000 passagers transportés pendant les 10 premiers mois de 2018

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/177670-la-compagnie-sunrise-airways-ouvrira-une-nouvelle-route-vers-la-havane-depuis-saint-domingue>



Radio Habana Cuba